



Polizeiinspektion Halle (Saale)

Meldungen der Polizeiinspektion Halle (Saale)

Kriminalitäts- und Verkehrslage

aus Halle (Saale), Saalekreis, Burgenlandkreis und Mansfeld-Südharz

Halle (Saale)

Rauchentwicklung sorgte für Feuerwehreinsatz

Feuerwehr und Polizei kamen am Mittwoch kurz vor 18.00 Uhr in Halle (Saale), Otto-Bruder-Straße zum Einsatz, da eine starke Rauchentwicklung im Bereich eines Wohnhauses gemeldet wurde. Es handelte sich jedoch nicht um einen Brand. Bei dem Versuch einen Kamin anzuheizen, gelangten die Rauchgase nicht durch den Schornstein nach draußen, sondern wurden in die Wohnung gedrückt. Die beiden Wohnungsmieter, ein Ehepaar im Alter von 70 und 71 Jahren, wurden wegen Verdachtes auf Rauchgasintoxikation medizinisch betreut. Eine Überprüfung des Kamins durch einen Schornsteinfeger wurde eingeleitet.

Verkehrsunfall

Mittwoch kurz vor 20.30 Uhr befuhr ein PKW in Halle (Saale) die Kröllwitzer Straße in Richtung Kröllwitzer Brücke. Die Fahrerin des Wagens verlor auf nasser Straße / Straßenbahnschienen die Kontrolle über das Fahrzeug, rutschte von der Fahrbahn weg und stieß gegen ein Verkehrsschild. Die Frau blieb unverletzt, an Schild und PKW entstand Sachschaden.

Diebstahl

Unbekannte entwendeten am Mittwoch zwischen 19.35 Uhr und 21.20 Uhr zwei hochwertige E-Bikes, welche sich angeschlossen an dem Fahrradgepäckträger eines im Steinweg in Halle (Saale) abgestellten PKW befanden.

Laubeneinbruch

Unbekannte brachen in eine Gartenlaube im Bereich Beesener Straße in Halle (Saale) ein. Entwendet wurde unter anderem Werkzeug. Der Einbruch wurde Donnerstagvormittag gemeldet.

Saalekreis

Einbruchsversuch

Mücheln- Mittwochnachmittag wurde ein Einbruchsversuch in ein Gebäude am Schützenhausplatz festgestellt. Dabei wurden eine Tür und deren Schloss beschädigt, ein Eindringen gelang nicht.

Betrugsversuch

Petersberg- Am frühen Mittwochabend wurden drei Seniorinnen unabhängig voneinander von einem angeblichen Polizeibeamten angerufen. Den Frauen wurde von einer Diebesbande erzählt, die sie vermutlich bestehlen wollen. Sie sollten Geld, Schmuck oder Wertsachen in ein Behältnis packen und man würde sich zwecks Sicherung dieser Dinge erneut bei ihnen melden. Soweit kam es jedoch nicht. Die „echte“ Polizei wurde informiert und klärte die Betroffenen über die Betrugsmasche auf.

Auseinandersetzungen

Geusa- Mittwoch kurz vor 21.30 Uhr kam die Polizei in Atzendorf zum Einsatz. Nach derzeitigem Erkenntnisstand kam es auf einem Festgelände zu Bedrohungen, wechselseitigen Auseinandersetzungen und Tötlichkeiten zwischen insgesamt mindestens zehn Personen. Dabei sollen auch ein Hammer, eine Glasflasche sowie Pfefferspray zum Einsatz gekommen sein. Einige der Beteiligten trugen leichte Blessuren davon. Die eingesetzten Polizeibeamten beruhigten die Lage, führten Identitätsfeststellungen durch, nahmen entsprechende Anzeigen auf und beendeten den Einsatz nach etwa zwei Stunden.

Gegen 02.00 Uhr am Donnerstag wurde die Polizei wieder alarmiert, da es am gleichen Ort erneut zu Auseinandersetzungen kam. Eine Person wurde in Gewahrsam genommen. Der 29-jährige leistete in der weiteren Folge Widerstand gegen die Polizeibeamten.

Burgenlandkreis

Einbruch in Lagerhalle

Laucha- Unbekannte drangen gewaltsam auf ein Firmengelände und dort in eine Lagerhalle ein, wie Mittwochabend festgestellt und angezeigt wurde. Hochwertige Werkzeuge wurden zum Abtransport bereitgelegt, die Täter waren jedoch

nicht mehr vor Ort. Die Polizei sicherte Spuren. Die Ermittlungen dauern an.

Brand

Zeitz- In der Floßgrabenstraße kam es am Mittwoch gegen 22.30 Uhr zu einem Brand an einem Kleintransporter. Das Fahrzeug wurde im vorderen äußeren Bereich beschädigt, da der Brand zeitnah bemerkt und von der Feuerwehr gelöscht wurde. Ermittlungen wegen des Verdachtes der Brandstiftung wurden eingeleitet.

Mehrere Ladendiebe gestellt

Im Laufe des Mittwochnachmittags wurden im Burgenlandkreis mehrere Ladendiebe gestellt.

In einem Einkaufsmarkt in Droyßig, Zeitzer Straße wurde ein 28-jähriger gegen 14.00 Uhr nach dem Diebstahl mehrerer Flaschen mit hochprozentigem Inhalt gestellt.

Mehrere Biermixgetränke steckte ein 25-jähriger in einem Einkaufsmarkt in Weißenfels, Südring ein und wurde gegen 14.30 Uhr vom Personal erwischt. Sein Fluchtversuch scheiterte.

Gegen 16.00 Uhr wurde in der Donaliesstraße in Zeitz in einem Discounter ebenfalls ein Langfinger gestellt. Der 53-jährige hatte verschiedene Waren in seinem Rucksack verstaut.

Gegen alle drei Ladendiebe wurde Anzeige erstattet.

Verkehrsunfälle

Bad Bibra- Ein Pick-up befuhr am Mittwoch gegen 17.00 Uhr die B 176 aus Richtung Saubach kommend in Richtung Bad Bibra. Das Fahrzeug geriet auf der nassen Fahrbahn ins Schleudern und stieß gegen die Schutzplanke. Am Wagen und an der Schutzplanke entstand Sachschaden.

Bad Bibra- Donnerstag gegen 08.30 Uhr befuhr ein PKW die K 2645 0 in Richtung Birkigt. Etwa 200 Meter vor dem Ortseingang kam der Wagen nach rechts von der Fahrbahn ab, touchierte einen Leitpfosten und kam im Straßengraben zum Stehen. Es entstand geringer Sachschaden.

Verkehrsunfälle

Weißenfels- Auf der A38 Nähe Schkortleben kam es beim Spurenwechsel zu einem Zusammenstoß zwischen einem PKW und einem Wohnmobil. Personen wurden nicht verletzt, es entstand Sachschaden. Der Unfall ereignete sich Mittwoch gegen 18.30 Uhr.

Weißenfels- Mittwoch kurz vor 19.30 Uhr ereignete sich auf der A9 Richtung Berlin Nähe Zorbau auf nasser Straße ein Verkehrsunfall. Ein PKW musste verkehrsbedingt abbremsen. In der weitem Folge brach das Heck des Wagens aus und er Fahrer verlor die Kontrolle über das Auto. Der PKW stieß gegen mehrere Segmente der rechten Schutzplanke. Der Fahrer blieb unverletzt, es entstand Sachschaden.

Mansfeld-Südharz

Polizeieinsatz

Hettstedt- Auf Grund von Hinweisen auf eine mögliche rechtsextreme Musikveranstaltung am Mittwochabend in Hettstedt war die Polizei im Stadtgebiet im Einsatz. Seit dem Nachmittag bis in den Abend hinein wurde polizeiliche Präsenz gezeigt. Es erfolgten in diesem Zusammenhang auch Fahrzeugkontrollen. Die Musikveranstaltung fand nicht statt.

Verkehrsunfälle

Eisleben- Zwei Fahrzeuge befuhren nacheinander gegen 14.20 Uhr die B180 aus Richtung Hettstedt kommend und wollen beide in Richtung Oberhütte nach rechts abbiegen. Der Vorausfahrende muss an der Ampelanlage halten, woraufhin das nachfolgende Fahrzeug auffuhr. Personen wurden nicht verletzt, es entstand Sachschaden.

Berga- Zu einem Auffahrunfall kam es am Mittwoch kurz vor 18.30 Uhr auf der L236. Ein Autofahrer bremste aufgrund einer Baustelle / Fahrbahnverengung in der Nähe von Bösenrode ab. Der nachfolgende PKW fuhr auf. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden.

Eisleben- Ein PKW befuhr die L151 aus Richtung Eisleben kommend am Mittwoch kurz nach 20.00 Uhr. In Wimmelburg kam der Wagen nach links von der Fahrbahn ab und im Straßengraben zum Stehen. Am Fahrzeug entstand Sachschaden.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Pressestelle

Merseburger Straße 06
06110 Halle (Saale)

Tel: (0345) 224 1204

Fax: (0345) 224 111 1088

E-Mail: presse.pi-hal@polizei.sachsen-anhalt.de